

Ilusión en Limón 2000 por mejoras en calidad de vida tras años de lucha por mejores condiciones

- ❖ ***“Han sido casi 12 años de esfuerzos y ahora estamos contentos de que se esté dando la construcción de la nueva planta de tratamiento”, comentó Leidy Arias, de la Asociación de Desarrollo de Limón 2000.***
- ❖ ***Durante una inspección este lunes, el presidente Carlos Alvarado ratificó el compromiso de cambiar las condiciones de salubridad y mejorar la calidad de vida de todos los residentes de la ciudadela.***
- ❖ **Inversión de $\text{¢}1.899$ millones en bono comunal del Banco Hipotecario de la Vivienda.**

Limón. Por más de una década, los más de 3.000 habitantes de Limón 2000 vieron cómo las aguas residuales escurrían sin ningún tipo de tratamiento frente sus casas, destruyendo aceras y calles, y acarreándoles serios problemas ambientales y riesgos a su salud, por lo que la lucha por acabar con esta desventura se convirtió en una prioridad para las familias.

“Han sido casi 12 años de esfuerzos y ahora estamos contentos de que se esté dando la construcción de la nueva planta de tratamiento, porque sabemos que para la comunidad va a ser un gran avance en infraestructura y Limón 2.000 tendrá una nueva cara”, comentó Leidy Arias, integrante de la Asociación de Desarrollo de Limón 2000.

La dirigente habla por los cientos de familias que hoy ven con esperanza cómo la construcción de un sistema de red de alcantarillado sanitario y una planta de tratamiento de aguas residuales, impulsada por la presente administración desde el Banco Hipotecario de la Vivienda y el Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos, y gracias a una inversión de $\text{¢}1.899$ millones, ya lleva un importante avance y se estima que todas las obras estén concluidas el próximo año.

La tarde de este lunes, luego de la sesión del Consejo de Gobierno en Limón, el presidente de la República Carlos Alvarado, acompañado por el vicepresidente y coordinador de la Mesa Caribe, Marvin Rodríguez, y la ministra de Vivienda y Asentamientos Humanos Irene Campos, hicieron una visita de inspección de las obras.

Tras constatar el progreso en la construcción, el presidente Alvarado ratificó el compromiso de su administración de seguir trabajando para cambiar las condiciones de salubridad y mejorar la calidad de vida de todos los residentes de la ciudadela, que adquieren especial relevancia en época de pandemia.

“Con una visión integral, a través de la estrategia Puente a la Comunidad, seguiremos impulsando estos proyectos habitacionales que permitan cerrar brechas y avanzar en la inclusión social y el desarrollo de los sectores más vulnerables de nuestro país”, dijo el mandatario.

Por su parte, la ministra Irene Campos reforzó el sentimiento de ilusión de los pobladores: “Estas obras de bono comunal no solamente mejorarán la calidad de vida de las familias que habitan Limón 2000 -al construir la red de alcantarillado sanitario y una planta de tratamiento de aguas residuales con un importante impacto ambiental- sino también permiten la generación de empleo, dotando a la comunidad de obras de infraestructura que mejoran enormemente su situación actual”.

La visita de las autoridades de Gobierno fortaleció las expectativas de los vecinos de Limón 2000, quienes mostraron una alegría renovada, ante los cambios que ya se aprecian en el aspecto de la comunidad y las nuevas condiciones de salubridad que tendrán.

En el año 2002, el IMAS realizó el traspaso de un terreno de 18.5 hectáreas, donde actualmente se desarrolla la planta de tratamiento de Limón 2000.

Las obras que actualmente se construyen son la planta de tratamiento, el sistema de alcantarillado sanitario, la construcción de tanques sépticos y drenajes en aquellas viviendas que lo requieran y la intervención de infraestructura pública, ya que se realizará asfaltado de calles, en coordinación con la Municipalidad de Limón.

Limón 2000 es un barrio creado en 1990, conformado mayoritariamente por una población de familias en condición de extrema necesidad. En el pasado se ha financiado la construcción de casas a través del bono, sin embargo, con el paso de los años y el crecimiento de la comunidad se hizo necesaria la construcción de obras de infraestructura sanitaria como las que ahora se están desarrollando.

Previamente, el presidente Alvarado junto al vicepresidente Rodríguez inspeccionaron la Escuela Limón 2000, cuya construcción inició en diciembre anterior con una inversión de 1.727 millones, en beneficio de una población de 780 estudiantes.